

Elke Jöckel

Mein Name ist Elke Jöckel, ich bin verheiratet und Mama von drei Jungs. Ich bin in Oberjosbach aufgewachsen und während dem Studium nach Wiesbaden gezogen. Da das Leben auf dem Land mit Kindern einfach schöner ist und die Stadtwohnung zu klein wurde, sind wir nach Niedernhausen zurückgekehrt und leben seit 2016 in Engenhahn. Ich bin promovierte Biologin und als Senior Medical Advisor in einer Agentur für Gesundheitskommunikation in Frankfurt tätig.

Meine Freizeit verbringe ich am liebsten draußen mit meiner Familie und Freunden. Im Urlaub zieht es uns oft in die Alpen – zum Wandern, Klettern und Skifahren.

Neben meinem ehrenamtlichen Engagement in der WGN, habe ich viele Jahre dem Elternbeirat der KiTa Engenhahn angehört. Zudem habe ich ukrainische Familien bei ihrem Neuanfang in Deutschland unterstützt.



Deshalb mache ich bei der WGN mit:

Die WGN vertritt keine parteipolitischen Interessen, sondern die Interessen der Niedernhausener Bürgerinnen und Bürger. Jeder kann sich mit seinen eigenen Ideen einbringen und wird dabei unterstützt, sie voranzutreiben. Entscheidungen vor Ort sollten nicht von Parteipolitik bestimmt werden, sondern davon, was für unsere Gemeinde sinnvoll und machbar ist. Ich finde es zudem wichtig, dass sich mehr Frauen – und insbesondere Mütter – in die Politik einbringen.

Meine Schwerpunkte:

Durch ein familienfreundlicheres Handeln soll Niedernhausen attraktiver für Familien werden. Dazu gehören bezahlbarer Wohnraum, sichere Wege zu Schulen und KiTas sowie verlässliche KiTa-Öffnungszeiten. Familie und Beruf müssen in unserer Gemeinde besser zusammenpassen. Genauso wichtig ist mir eine stärkere Einbindung der Bürgerinnen und Bürger. Viele Menschen haben gute Ideen, fühlen sich aber nicht gehört oder nicht ausreichend informiert. Entscheidungen müssen nachvollziehbar erklärt und die Anregungen aus der Bürgerschaft ernst genommen werden. Für Engenhahn ist mir der Bau eines Radwegs nach Niederseelbach ein besonderes Anliegen, das ich gerne vorantreiben möchte.

Mein Statement für Niedernhausen:

„Familienfreundlich. Bürgernah. Sachlich.“